

Les deux ministres se sont réjouis des bonnes conditions dans lesquelles se développe la coopération franco-canadienne. Ils ont enregistré avec satisfaction l'accord intervenu sur l'ouverture en France de deux nouveaux consulats généraux du Canada, à Marseille et à Bordeaux.

Sur le plan économique, les ministres ont souligné l'intérêt qu'ils attachent au développement des relations commerciales entre les deux pays et l'utilité que présenteraient à cet égard l'envoi d'une mission économique canadienne en France ainsi que la possibilité d'une réunion de la Commission mixte franco-canadienne. Ils ont manifesté le désir de voir s'intensifier les échanges culturels entre la France et le Canada. Ils ont décidé d'entamer prochainement des négociations en vue de la conclusion d'un accord dans ce domaine.

A l'issue de ces entretiens, les deux ministres ont constaté avec satisfaction que leurs vues étaient concordantes dans une large mesure et qu'une grande cordialité et un esprit de mutuelle compréhension avaient marqué leurs conversations.